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 みなさん、こんばんは。 

 待ちに待った、当年度最終夜間例会です。この日がいつ来るかと、大変楽しみにし

ながら、この一年ほぼ毎日、ロータリークラブに関わりながら、過ごしてきました。

やっとこの日が来たことを、大変うれしく思っています。 

 この一年を振り返ってみますと、私は2018年７月に当会に加入させていただいてか

ら、今年の７月で丁度丸５年になります。ロータリーの経験も浅い私が「会長という要職を果たすこと

ができるだろうか」と、大変不安でした。 

藤後幹事を初め、直前会長の灘岡さん、クラブ戦略計画委員会委員長でもある松尾副会長、前田PG、

副幹事の高杉さん、丸田さん、会員組織委員会委員長の石田さん、会員増強・会員選考・職業分類部会

部会長の藤井さん、クラブ管理運営委員会委員長の吉田さん、ロータリー情報部会の増田部会長、親睦

活動部会部会長の前田リエさん、プログラム部会部会長の天野さん。出席部会部会長の荻原さんと、後

任の中井さん、小林RC友好部会部会長の常光さん、公共イメージ委員会委員長の佐藤さん、広報作成・

IT広報部会部会長の広田さん、奉仕プロジェクト委員会委員長の児玉さん、職業奉仕部会部会長の藤原

さん、青少年奉仕部会部会長の金本さん、社会奉仕部会部会長の佐々木さん、ロータリー財団・米山奨

学会委員会委員長の柘植さん、ロータリー財団部会・部会長の小田さん、米山記念奨学会部会・部会長

の菅原さん、SAAの石井さん、副SAAの青山さん、浅井さん、会計の古永さん、こうした役員の皆様に支

えられてきたこの1年間でした。 

また、多くの会員の皆様から、ご協力をいただき、励ましをいただいたこの1年間だったと思います。

この場を借りて、お礼と感謝を申し上げます。 

さて、この一年間、コロナの感染状況は徐々に減少し、今年５月８日からは感染症法上の第５類に分

類されるなど、コロナ禍前の状況に回復されつつあります。この間、灘岡年度で実現されたWEBでの例会

参加も継承しながら、休会をせず例会を実現できたのも、会員の皆様方のご尽力のおかげと感謝してお

ります。 

 一方で、当年度で実現できていない課題もいくつかあります。一番大きいのは、会員拡大の実現で

す。この点については、次年度の花本年度にバトンタッチすることとなりますが、私も引き続き、努力

していきたいと思っております。会員の皆様においても、「是非この人に加入してもらいたい」と言う

方を、ご紹介いただければと思います。 

会 長 挨 拶 ： 新 宅 冨 士 夫 



第2734回（6月8日）の出席報告 第2736回（6月22日）の出席状況 

会員数 出席者 免除者 Make-up 出席率 会員数 出席者 欠席 出席率 

38 31 1 1 86.49％ 38 25 13 65.79％ 

Make-up内訳：中川会員（6/8 吉舎RC） 

（ ）内はオンライン参加者数 

幹事報告：藤後敏彦  幹事 

委 員 会 報 告 

例   会   次   第 

出席報告 

・2023-24年度 地区大会(仮登録)出欠表の回覧 

   スマイル                            計1､000円  

氏   名  内            容  

吉田 善孝 ようこそ、地元へ 

スマイル報告 

【2022-23年度 会長杯】 
 

◇ 日 時： 2023年6月21日(水)INスタート 

◇ 場 所： 広島カンツリー俱楽部八本松コース 

  優勝 浅井会員 2位 上田会員 3位 佐藤会員 

 当年度「イマジン・ロータリー」を掲げた国際ロータリー会長、ジェニファー・ジョーンズさんの方

針に基づき、当会も「近未来の夢の実現を目指して」をテーマに、取り組んできたこの一年でしたが、

改めて、その方針を読み返してみると、ロータリーが「持続可能な変化や、多様性を認め、公平さを実

現するために、包摂をもって対応する」とした、方針が「少しでも実現できたのかな？」と、自問して

おります。 

 多様性といえば、吉舎RCでのIMの際、講演された熊森協会の室谷会長からの情報では、このIMを契機

に、庄原の東城RCと三次の吉舎RCでは、熊森協会の「日本の森に多様性を確保する」という方針に賛同

して、団体会員に登録されたとのことです。 

 また、このことが契機となって、広島県内でも熊森協会の支部を設立して、広島の奥山にあるトラス

ト候補地取得のために動きたいとの方針を示されております。 

 また、当地域からアメリカとの交換留学生が実現したのも、新しい取り組みの一つです。次年度に

は、いよいよ、カリフォルニアからの留学生が三次にやってきます。当会として、支え・支援するた

め、全力を尽くしたいと思います。 

 このように、多くのことを学ばせていただいたこの一年に感謝し、ロータリー活動が、ますます私た

ちの未来を支えるものとなるよう期待し、この一年間の皆様のご尽力に、お礼を申し上げます。 

 一年間ありがとうございました。これからもよろしくお願い親します。 

 以上、本日の当年度最終例会の会長挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。 



プログラム：夜間例会 

◇ 場 所 ： 君田温泉 森の泉 

【会長エレクト章継承】 

花本会長エレクトから松尾ノミニーへ 

【会長章継承】 

新宅会長から花本会長エレクトへ 


